
                               
 

ATA CONSULTA PÚBLICA 

 

POLÍTICA NACIONAL ALDIR BLANC – PNAB 
 

 

 

No dia 23 de maio de 2024 às 15h neste município de Flores De Goiás, deu-se início a reunião na sede 

da Secretaria Municipal de Cultura, Igualdade Racial e Turismo, se fazendo presentes os membros do 

conselho Municipal de Flores (o conselho não possui sede própria).  

 

Dando inicio as discuções a  senhora secretária Rozimeire Cardoso de Oliveira Campos comprimentou 

a todos presentes e posteriormente inicío o debate sobre a aplicação dos recursos referentes a PNAB 

(Politica Nacional Aldir Blanc) no município de Flores de Goiás, visando o fomento e apoio às 

atividades culturais e artísticas locais. 

 

Foram abordados os seguintes pontos pelo conselho: Apresentação dos recursos disponíveis pela Lei 

Aldir Blanc e suas diretrizes para utilização, debate sobre as principais necessidades e demandas dos 

artistas e profissionais da cultura no município e distribuiçao do valores provenientes da Lei. 

 

Depois das indagações dos presentes foi decidido que os recursos da PNAB 2024 serão 

disponibilizados da seguinte forma: sendo que o valor total recebido pelo municipio será destinado a 

editais de concorrencia e materiais de aquisição e reforma de despesas diretas, e o total investido em 

fomento cultural de R$ 126.640,90 (cento e vinte e seis mil seiscentos e quarenta reais e noventa 

centos) 

 

Ao final da reunião, ficou estabelecido que será contratada uma empresa que ficará responsavél pela 

operacionalização da referida lei, garantindo a transparência e o bom uso dos recursos da Aldir Blanc 

no município de Flores de Goiás, a empresa especializada para este trabalho será contratada sobre a  

destinação de 5% (cinco por cento) do total do recurso R$ 126.640,90 (cento e vinte e seis mil 

seiscentos e quarenta reais e noventa centos) sendo o valor pago a está aba que a  Lei permite de R$ 

6.320,00 (seis mil trezentos e trinta e dois reais). 

 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 17h, sendo lavrada a presente ata que, lida e 

aprovada, será assinada pelos representantes do conselho.  
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